

# Das Tagebuch von mArtin...



**31. August 2023 18:10 Uhr**

Es war diese Woche, dass ich bei der Fahrt im Wald eine Maus entdeckt habe. Eigentlich ziemlich verwunderlich, da die Größe dieser Maus - oder vielleicht eher: Kleinheit - schon relativ herausragend ist. Ich kann mich nicht erinnern, je eine noch kleinere Maus gesehen zu haben. Der ganze Körper dieser Maus ist kleiner als zwei Glieder meines Zeigefingers. Und besonders ängstlich war sie auch nicht. Sie kam aus dem Gestrüpp, hat mich ein wenig beschnuppert, um danach weiter im Gestrüpp nach Beute zu suchen. Eine wirklich sehr herzige Begegnung...!

*(C) mArtin 2024*

